



鳥栖消防署より「救命講習会」を開催しました！

令和7年2月17日発行
安全・健康・環境部会催

安全・健康・環境部会では、「大切な方の命を救おう！」をテーマに、いざというときに慌てずに行動するための救命講習会を開催しました。ご家族が緊急事態になった場合、救急車が到着するまでの間に的確な手当てを行うことが、命を救うことにつながります。このように、学ぶ機会を身近に設け、継続的に講習会を開催することで、広く皆さんに知っていただくことを目標に取り組みました。

今回は、19名の方が参加してくださり、緊迫した雰囲気の中で心肺蘇生法やとAEDの使い方について3時間みっちり講習を受けました。終了時には、受講修了証（カード）も発行されました。本日の講習を通して、とっさの判断が求められる場面で、やはり怖い気持ちが先に立つことを実感しましたが、そばにいる方が協力して行動することでつながる命があるという大切なことを学びました。

実際に倒れていると思って！



ゆうちゃん1号に
心肺蘇生を！

AEDを使ってみましょう！

みなさん！慌てないでくださいね



ゆうちゃん2号も
心肺蘇生を！

鳥栖消防署
大森さん 埋金さん

受講修了証配布



1月・2月と寒さが一段と厳しくなってきました。風邪予防の手洗い・うがいでなく、時には、ゆっくりとした時間を過ごされ、睡眠・休養をとり、自分の体を休めましょう！皆さんもお体を大切にお過ごしください！

☆青少年育成会 子どもいきいきスポーツ教室 高橋義希と心と体幹を鍛えよう☆

令和7年1月18日(土)に旭まちづくり推進センターで、旭地区青少年育成会主催「子どもいきいきスポーツ教室」を開催しました。

教室の最初に行われた高橋義希さんの講演では、小学生の頃には夢を持たずにいたものの、サッカーと出会い好きになった経験が夢につながったことや、Jリーガーの一員として活躍されたサガン鳥栖の選手時代のことについてお話しいただきました。子どもたちは、義希さんがサッカー選手だったことを知らなかったため驚いており、義希さんは「みんなが生まれた頃が黄金選手時代になるんだけどな～」と笑顔を浮かべてお話しされました。

さらに、参加された親子61名の皆さんには、サガン鳥栖からサプライズでユニフォームの素敵なお年玉プレゼントがありました。皆さん、朝早くからお越しいただき、ありがとうございました。(感謝♡)

ONE HEART (ワンハート)、心を一つに!がんばれ!サガン鳥栖♥ 旭っ子からもJリーガーが誕生するといいですね♥

自分の心の中にある気持ちを大切に!

感謝の気持ち♥

